

Emballage et étiquetage

L'emballage et l'étiquetage sont assujettis aux normes d'ISO 9000, qui concernent notamment l'information à fournir : expéditeur, destinataire, taille, poids, transport et point d'entrée.

Règlements s'appliquant aux Canadiens qui veulent entrer en Colombie à des fins professionnelles

L'immigration en Colombie est régie par le décret 2268 de 1995. (Voir la section X pour connaître l'adresse des consulats de la Colombie au Canada.)

Voici la liste des types de visas qui peuvent être délivrés à une personne qui veut entrer en Colombie :

1. Permis de visiteur : délivré au point d'entrée; valide pour une période de 90 jours.
2. Visa de travail : délivré à des travailleurs étrangers qui viennent au pays en vertu d'accords internationaux de coopération scientifique ou technique ou de programmes d'aide.
3. Visa d'affaires : délivré à des gens d'affaires, à des industriels ou à des dirigeants d'entreprise; valide normalement pour une période de trois ans.
4. Visa de résident : délivré à des étrangers qui souhaitent vivre ou travailler en permanence en Colombie.
5. Visa temporaire : délivré à des professionnels, à des techniciens et à des travailleurs spécialisés qui sont embauchés par des organismes publics ou privés; valide normalement pour une période de deux ans.

Sécurité et évaluation des risques

La Colombie est un pays de contrastes : le climat d'investissement y est très bon, l'économie est solide et la croissance se maintient. La Colombie est l'un des deux seuls pays d'Amérique du Sud (l'autre étant le Chili) à se voir accorder une cote d'évaluation des investissements par des agences de cotation internationales. Par conséquent, la Colombie attire beaucoup d'investissements étrangers, ses habitants sont généralement chaleureux, gentils et travailleurs, et pourtant il existe des risques pour la sécurité, surtout dans les régions rurales éloignées; c'est pourquoi les entreprises qui exercent des activités en Colombie doivent se renseigner sur les dispositions à prendre dans des circonstances données.

Les Canadiens qui viennent s'établir en Colombie pour y demeurer en